



■ TERCERA DIVISION

En Torre Pacheco todo puede quedar en casa

L.O.
MURCIA

Otro de los grandes choques de la jornada por las aspiraciones de ambos contendientes y la rivalidad vecinal, que debe traducirse en una fuerte taquilla para los de casa.

El Torre Pacheco ha conseguido situarse con las mismas posibilidades que sus colegas, los cuales, tras una primera vuelta titubeante, parecen decididos a intentar el retorno a la Segunda B. El Roldán, que baja sensiblemente fuera de su feudo, necesita un triunfo a domicilio para reafirmar su candidatura.

Claro, que los pachequeros no están para concesiones y tratarán de romper el maleficio de los últimos partidos en casa. En cuanto a las aficiones, lo lógico es que se vuelquen y contribuyan a que el derby tenga todo el colorido propio de este tipo de acontecimientos, aunque es de esperar que sin acciones que vayan contra la deportividad. (Torre Pacheco (37+7)-Roldán (37+7), 17.30, Rosagro Herrero)

□ Peligra la permanencia

El Santomera no logra despegarse de la zona peligrosa y su estrepitosa derrota en Lorca es un mal síntoma. Por contra, el Cotillas consiguió un triunfo vital ante el Imperial, que puede proporcionarles la moral necesaria para buscar la salvación en las jornadas que restan. El partido, pues, es muy importante para ambos, pues los puntos valen doble en estos momentos. En las filas visitantes empieza a dejarse notar el ex-imperialista Joaquín, veloz y escurridizo para las defensas contrarias. El local Blázquez ha sido sancionado con un partido. (Santomera (24-6)-Cotillas (20-12), 18.00, Barceló Sáez)

□ Objetivos dispares

Mientras que los de casa se mantienen en la zona templada, los visitantes pugnan por salir de abajo, y lo cierto es que están defendiendo su permanencia como jabatos. El Pinatar, con tres bajas por sanción (Crespo, Gordillo e Isidoro) no tiene ya otro objetivo que concluir la temporada lo más tranquilo posible, por lo que amarrar los puntos de casa es suficiente para mantenerse a salvo. No le ocurre lo mismo al Cehegín, que, aunque no se ha hundido, sigue en situación delicada y necesita rebajar la cuenta negativa como sea. (Pinatar (28-2)-Cehegín (23-7), 17.30, De Haro Malvarez)

□ Otro pulso por abajo

En La Arboleja, esta tarde, otro encuentro a vida o muerte para unos y otros, pues los últimos resultados han situado a los visitantes en zona de descenso. Esta circunstancia puede motivar al Cieza Promesas para intentar salir del pozo en el que está metido casi desde principio de temporada a costa de un San Miguel, que está bajando enteros de forma alarmante.

Es baja en los locales, por sanción, el defensa Maceda. Son, pues, puntos que valen su peso en oro. (Cieza Promesas (21-9)-San Miguel (23-9) 18.00, hoy, Fuentes Madrigal)



Muñoz, a la derecha, uno de los jugadores del Imperial con más proyección. / JUAN LEAL

El Imperial sueña con hacer un buen 'taquillón' frente al Cieza

Llega el líder en su mejor momento, con Núñez, Husillos y Vidaña

L.O.
MURCIA

Excelente oportunidad para que la directiva imperialista consiga la mejor taquilla de la temporada, gracias a la visita del líder a La Condomina. El Cieza llega en su mejor momento, con jugadores conocidos y recordados por la afición murcianista, como Núñez y Husillos. Enfrente, un Imperial desconcertante, capaz de cualquier cosa.

La presencia de los citados futbolistas debe tener el tirón necesario para que aficionados no habituales en esta categoría se decidan a acudir al recinto grana. También cabe esperar una nutrida afluencia de seguidores ciezanos, que este año están disfrutando con su equipo, el cual tratará de revalidar su imparable trayectoria en un marco tan significativo como el estadio capitalino. Y la guinda corre a cargo del técnico visitante, Pepe Vidaña, para quien pisar el terreno mur-

cianista resultará especialmente emotivo. Frente al potente conjunto de La Arboleja estará un contrario, cuya característica principal es la irregularidad, que ha demostrado jugar mejor y crecerse ante los rivales teóricamente superiores. Caravaca, Lorca Promesas y Aguilas pueden dar fe de ello. Además, los de Quintana no pueden descuidarse si quieren seguir manteniéndose a distancia de los puestos de descenso, que a estas alturas todavía no han sido adjudicados.

Los ciezanos, tras superar con sobresaliente la tanda de compromisos ante los aspirantes más cualificados, se apresta a enfilarse con sensible ventaja la recta final del campeonato. Ya sólo tiene que procurar no dormirse en los laureles y asegurar sin problemas su liderazgo. En cuanto al equipo que se presenta en La Condomina, aparte de los ex-murcianistas, Vidaña cuenta con un plantel muy polivalente,

que fuera de casa practica el contragolpe, merced a un eficaz sistema defensivo basado en una mezcla de veteranía y juventud y a un centro de campo presionante, dedicado a robar el balón cuanto antes para montar la ofensiva aprovechando las virtudes de sus delanteros. Es una pena la lesión del meta Rafa, que ha obligado al joven Bernal a asumir una responsabilidad inesperada.

Falta marcar goles

Respecto a los imperialistas, su talón de Aquiles es la capacidad realizadora. Tras la ausencia de Vives por lesión, la delantera grana es incapaz de romper las coberturas contrarias y el trabajo de las otras líneas resulta infructuoso. No obstante, ante el líder, cabe esperar esa motivación especial que sacan a relucir frente a los 'grandes'. (Imperial (25-5)-Deportivo Cieza (45+15), 17.30, Marín Ortíz)

Hoy, otra prueba decisiva para el Promesas

El Beniel, también aspirante, uno de los visitantes más incómodos del grupo

PEDRO RE
LORCA

Los dos equipos se juegan mucho en este compromiso adelantado a hoy por la tarde, aunque más los de casa por el factor campo. El Lorca Promesas cuenta sus partidos por auténticas finales, pues los puntos perdidos en el ecuador de la competición le están pasando factura. Por su parte, el Beniel lo pondrá muy difícil. Gozará de especial atención su goleador Juanito, que tendrá un marcaje estrecho de Reinaldos.

El conjunto lorquino cuenta con bajas en su delantera, Ros, sancionado, y Chumbi, lesionado, se perderán este importante partido. Posiblemente Kiki y el juvenil Sánchez serán los encargados de ocu-

par plaza en la delantera.

Por todo lo apuntado, el once inicial puede tener unas connotaciones especialmente defensivas y estar formado por Zamora; Sebas, Reinaldos, Manolo, Alvaro, Juan Domingo, Vilches, Paz, Arregui, Kiki o Cisneros y Sánchez. (Lorca Promesas (34+6)-Beniel (37+7), hoy, 18.00, Martínez Donate)

Moral de triunfo en La Hoya

El Lorca Deportiva viaja en esta ocasión con espíritu de victoria. Y es lógico pues los últimos resultados están alejando a los de Moreno Manzanque de los puestos con riesgo de descenso. Aunque La Hoya, de Jumilla, siempre es un campo complicado, también es cierto que los vinícolas están perdiendo

más puntos de la cuenta.

La alineación lorquina puede ser muy parecida a la que empató hace dos semanas en La Condomina, con algunos retoques más ofensivos y la ausencia de Agustín, sancionado. En la puerta estará Julián; Julián II, Alex, Francis y Caamaño, en línea defensiva; dos son seguros en el medio campo, José y Mario; y tres en el ataque, Ros, De la Torre y Santi.

En el equipo local es baja por sanción el defensa Txumi y alta Mateo, procedente del Sangonera Atlético.

Todo, pues, decidido para este importante partido en el que los lorquinos buscarán los positivos. (Jumilla (25-5)-Lorca Deportiva (24-8), 16.30, Medina Hernández).

En Caravaca se empieza a oler a liguilla

L.O.
MURCIA

Empieza la cuenta atrás para los de Chazarreta, que en las próximas tres jornadas caseras reciben a otros tantos rivales de envergadura, pues, tras el Mar Menor, los siguientes visitantes son Beniel y Aguilas. Los dos primeros están metidos en plena lucha por la liguilla, mientras que el tercero, salvo un milagro, este año quedará fuera. No pudo el Caravaca puntuar en Roldán, pese a que dejó constancia de sus aspiraciones, mientras que el Mar Menor se impuso al enrachado Abarán. Los de San Javier no podrán contar con Mariano Cano, sancionado por el Juez de competición del grupo.

En este encuentro, que debería llenar el recinto local, se ventilarán posibilidades de ascenso y, además, cabe esperar buen juego por la calidad de los contendientes y, sobre todo, mucha emoción en los noventa minutos de juego. En los respectivos banquillos, dos técnicos con ansias de triunfar y elevar su cotización. Chazarreta sabe que con jugar la liguilla de ascenso ya habría cumplido y el ascenso sería un logro suficiente para catapultarle. El caso de Luis Franco es distinto, pues, de entrada, no estaba obligado a tanto y poco a poco se fue convenciendo de que podía aspirar a todo. (Caravaca (40+10)-Mar Menor (37+7), 17.00, Gracia Conesa)

□ A empalmar la racha

Se quebró en San Javier la buena racha abaranera, lo cual tampoco resta mérito a la excelente labor que está realizando Mata al frente del equipo. A estas alturas, de lo que se trata es de pugnar por una plaza copera o, al menos, quedarse lo más arriba posible. El Abarán tendrá ocasión de demostrar su reacción ante un Cartagena B capaz de amargar la tarde a cualquiera. Jorge y Bru son bajas por sanción. El conjunto blanquinegro no tiene más aspiraciones que llamar la atención sobre sus jugadores para integrarse cuanto antes en la primera plantilla. Y, de hecho, se nota el paso de algunos por las filas del Efesé. (Abarán (30+2)-Cartagena B (32+2), 17.30, Gallego García)

□ Sanción fatal

El Aguilas ha pagado muy caro el cierre de El Rubial, y, de hecho, a su vuelta al histórico recinto ya está prácticamente descartado para entrar en la liguilla de ascenso como consecuencia de los resultados que ha cosechado jugando fuera de casa. No obstante, aunque la diferencia es casi irreparable, su obligación es seguir luchando por si hay tropiezos inesperados por arriba. El Muleño no las tiene todas consigo todavía. Es una lástima lo ocurrido, pues la ciudad tiene afición y potencial suficiente para mantener a un club en Segunda B, lo que no se puede afirmar de más de uno de los actuales aspirantes. Ahora es cuando vienen las lamentaciones, que se podrían haber evitado si hubiesen tomado las medidas oportunas para impedir el acceso de los culpables del desajustado. (Aguilas (31+3)-Muleño (27-3), 17.30, García Álvarez)